
Gruppo Consiliare Lega — Salvini Premier Città di Castello
Comune di Città di Castello

Città di Castello, 27.09.2022

AI Presidente del Consiglio Comunale
Luciano Bacchetta

All’ Assessore alla Viabilità
Rodolfo Braccalenti

INTERROGAZIONE

“Interventi di sistemazione della viabilità rurale in loc Celle - Voc. San Pietro”

IL CONSIGLIERE COMUNALE:

RICORDATO che nel mese di maggio del 2017 il Comune di Città di Castello ha inviato
una nota ad alcuni cittadini residenti in loc. Celle con la quale comunicava che, in
riferimento al bando PSR per l’umbria - Intervento 7.2.1 “Sostegno agli interventi nella
creazione, miglioramento o ampliamento delle infrastrutture viarie”, la medesima
Amministrazione aveva intenzione di presentare una domanda di sostegno per
l’esecuzione di interventi di sistemazione e adeguamento ai tini della sicurezza della
viabilità rurale di San Pietro in loc. Celle che prevedevano, tra l’altro, interventi di
bitumatura della sede stradale, realizzazione di opere per la regimazione delle acque e la
posa di barriere stradali a protezione delle curve pericolose;

PRESO ATTO che la strada in argomento, nonostante sia stata realizzata da circa 30
anni, non era mai stata inserita in mappa e, al fine di presentare la domanda di
finanziamento, il Comune ha chiesto ai proprietari interessati la cessione bonaria al
medesimo Comune delle rate di terreno occupate dalla strada;
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PRESO ATTO che i proprietari, pochi giorni dopo l’arrivo della nota sopra citata, hanno
provveduto a comunicare al Comune la propria disponibilità alla cessione bonaria dei
terreni interessati dalle opere di miglioramento stradale;

CONSIDERATO che sono trascorsi oltre 5 anni dai fatti sopra riportati e nessuna opera di
miglioramento stradale è stata realizzata e nessuna comunicazione è stata inviata dal
Comune ai proprietari dei terreni interessati;

INTERROGA
il Sindaco e la Giunta comunale

per sapere se il Comune intende ancora realizzare gli interventi di sistemazione e
adeguamento ai tini della sicurezza della viabilità rurale in loc. Celle - Voc. San Pietro e, in
caso affermativo, quando inizieranno i medesimi interventi.

Il Consigliere Comunale
Valerio Mancini


